
PlantaDoce.

Empresa

Gebro Pharma refuerza su filial española desembolsando más de nueve millones de euros

La empresa ha comprado un nuevo medicamento para su área de urología y ha logrado ser la adjudicataria para un producto dermatológico para el tratamiento de la psoriasis.

PlantaDoce
12 nov 2018 - 11:00

Gebro Pharma da impulso a su filial en España. La farmacéutica austríaca ha comprado a la empresa mallorquina Biowise un fármaco para su área de urología y ha logrado la licencia para el mercado español de un producto dermatológico del laboratorio italiano Ibsa. Para ambas operaciones corporativas y otros proyecto de investigación y desarrollo (I+D), Gebro Pharma ha invertido más de nueve millones de euros.

Lo operación de compra es la primera que realiza la filial española, una adquisición que se ha realizado pensando en el mercado nacional. Además, con esta acción la empresa no sólo busca aumentar su facturación, sino también desarrollar nuevas moléculas para generar nuevos productos.

Por otro lado, **Gebro Pharma ha conseguido ser la adjudicataria en España de Ibsa**, un parche para el tratamiento de la psoriasis. El lanzamiento del producto está previsto para finales de año. “La filial española supone casi un tercio del negocio y cuenta con bastante autonomía”, ha afirmado Sergio Aulinas, director general de la farmacéutica en España, según recoge Expansión.

La farmacéutica austríaca estima que las ventas de estos dos fármacos impulsen sus ventas un 4% en 2019. La compañía facturó más de 64 millones de euros en 2017, lo que supuso un aumento del 4% respecto al año anterior. De cara a 2018, Gebro Pharma prevé mantener el mismo ritmo de crecimiento.